



Efemérides



*Patria
¡Cómo no te voy a querer!
Si tus sueños son los míos.
Yo soy cardo de estas
pampas
y soy arena de tus ríos.*

*Estoy hecho de vos, Patria
porque aquí he nacido.
Como el hornero del campo
soy pichón de tu nido.*

*De tu trigo, comí el pan.
Tus frescas aguas he
bebido.*

*¡Cómo no te voy a querer!
si te llevo dentro mío.*

*Aquí están mis raíces
en estas tierras he crecido.
Soy un trozo de Patria
que se alegra de estar vivo.*

*¡Cómo no te voy a querer!
Si en el aire que respiro,
está tu aliento embriagado
de nuestro ser argentino.*

**(Fragmento poesía de
Osvaldo Arena)**

**9 DE JULIO
DÍA DE LA
DECLARACIÓN
DE LA
INDEPENDENCIA**

¿Por qué se celebra el 9 de julio?

El 9 de Julio se recuerda el proceso político por el cual los representantes de las Provincias Unidas de América del Sud, reunidos en el Congreso General Constituyente que se encontraba sesionando en Tucumán desde el 24 de marzo de 1816, firmaron el Acta de la Declaración de la Independencia. Esta Declaración expresa formalmente la emancipación del Rey Fernando VII y, como se agrega luego, "de toda forma de dominación extranjera".

Declarar la independencia, poner fin a la guerra, conformar un nuevo Estado independiente, intentar - aunque no lo logró - unificar en un mismo proyecto político a las provincias del antiguo Virreinato del Río de la Plata; en definitiva, el Congreso Constituyente tuvo como principal objetivo dar un cierre al ciclo revolucionario y comenzar a reconstruir un orden.

